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Em nome da Serra...Gregory 
Santos, que atuou como servidor 
público municipal por quase 7 
anos, é hoje o representante em 
Lages do deputado Marcos da 
Rosa, do União Brasil e que foi 
vereador em Blumenau por três 
mandatos.

Política

Vereador Bruno já 
esteve internado 
no início do ano

O vereador Bruno Hartmann 
(Podemos) está internado no 
Hospital Nossa Senhora dos 
Prazeres desde a manhã de 
quinta-feira passada (dia 9). 
Ele passou por cirurgia após 
sofrer um AVC hemorrágico. 
Seu estado de saúde exige cui-
dados, pois é bastante delica-
do. Está em coma induzido pa-
ra que se recupere das lesões 
sofridas e a família continua 
solicitando a doação de san-
gue e há familiares e amigos 

em corrente de orações para 
sua rápida recuperação. Já no 
início do ano, ele teve proble-
mas de saúde e ficou interna-
do por algum tempo. Mas re-
tomou suas atividades logo de-
pois. Bruno é hoje o presidente 
do Podemos em Lages e estava 
realizando uma série de ações 
com vista às eleições do ano 
que vem, já que a sigla preten-
de lançar candidato a prefeito. 
Portanto, torcemos para que 
Bruno retome sua missão.

A Secretaria Estadu-
al da Educação aca-
bou voltando atrás de 
uma série de decisões 

relativas tanto às eleições dos 
diretores, como do fechamen-
to de turmas no ensino médio 
de quatro escolas de Lages e 
também duas outras da região, 
uma delas em São Joaquim e 
outra de São José do Cerrito. 
Até se entende a necessidade 
de adequação da estrutura à 
demanda, uma vez que a eva-
são escolar e a falta de alunos 
exige que se faça alguns ajustes 
para não tornar os espaços es-
colares obsoletos. Mas, entra-
ram em cena os deputados da 
região, especialmente Marcius 
Machado (PL) e Lucas Neves 
(Podemos), que atendendo es-
tas comunidades em que estão 
localizadas tais unidades, fi-
zeram lobbies junto ao gover-
no para impedir a efetivação 
das medidas. Neste caso, a sa-
tisfação dos eleitores fala mais 

alto que a necessidade de ade-
quação da estrutura e o melhor 
aproveitamento dos recursos 
públicos. Mantém-se, portanto, 
as turmas, mesmo que com o 
mínimo de alunos. Os deputa-
dos foram rápidos na ação e efi-
cazes na ampla divulgação das 
medidas tomadas. Esperamos 
que com esta mesma presteza 
defendam as demais causas da 
Serra. Além de voltar atrás na 
questão das turmas do ensino 
médio, a secretaria também te-
ve de lidar com a polêmica da 
unificação das duas unidades 
que funcionam no mesmo espa-
ço do Cedup Industrial (antigo 
Colégio Industrial de Lages). Ali 
há duas escolas: uma do ensino 
fundamental e outra do ensino 
médio, com estruturas e dire-
ções distintas. A proposta era 
unificar as duas unidades esco-
lares, que ganhariam uma úni-
ca direção. O deputado Lucas 
Neves entendeu que a ideia era 
o fechamento do ensino médio, 

ou ainda que em uma destas es-
colas não aconteceria a eleição 
para diretor.  Segundo o coor-
denador Regional da Educação, 
Armando Duarte, aconteceu 
uma reunião que suspendeu a 
unificação das duas unidades. 
As eleições para diretores das 
escolas da rede estadual con-
tinuam rendendo polêmica. A 
primeira delas foi com relação 
a data das eleições previstas 
para acontecerem durante a se-
mana. Os deputados protesta-
ram e  conseguiram fazer com 
que aconteça no final de sema-
na. Outra polêmica se refere ao 
quesito que impede a inscrição 
de candidato que já tenha atu-
ado como diretor por dois man-
datos. Esta questão divide até 
mesmo os membros da comu-
nidade escolar. Há os que não 
querem diretores se perpetuan-
do no poder e outros que enten-
dem que deve se dar oportuni-
dade aos bons gestores para 
permanecerem nos postos.

Cirurgias...Segundo a secretária Estadual da Saúde, 
Carmen Zanotto, desde fevereiro deste ano, quando foi 
lançado o Programa Estadual de Cirurgias Eletivas, já fo-
ram feitos 1.012 procedimentos somente no Hospital Frei 
Rogério, de Anita Garibaldi. Para o diretor administrativo 
do hospital, Gabriel Stanck “essa nova pactuação permite 
que possamos auxiliar o Estado, mesmo sendo uma uni-
dade de pequeno porte. Desta forma, todos ganhamos em 
qualidade de atendimento”, explica Gabriel Stanck.

Multas X buracos...Tramita na Câmara dos Deputa-
dos um projeto de lei que pode fazer com que os órgãos 
de trânsito se responsabilizem mais pela conservação das 
ruas. Pela proposta, ficarão proibidas a aplicação de mul-
tas em rodovias com buracos. Tornando-se lei, vai cair 
significamente a arrecadação por multas porque, tanto 
nossas rodovias como nossas ruas, estão cheias de bura-
cos. Segundo pesquisa da CNT, o estado geral da malha 
rodoviária brasileira piorou em 2022. Dos 110.333 quilô-
metros avaliados, 66% foram classificados como regular, 
ruim ou péssimo. Ou seja, circular em rodovias em condi-
ções inadequadas pode trazer graves riscos à segurança. 
Além disso, há custos adicionais de operação para o trans-
porte de cargas, como manutenção frequente do veículo, 
aumento do tempo de viagem e consumo de combustível. 

Então!...As obras da filial Lages do MacDonald`s, anun-
ciadas no dia 13 de setembro, até agora não se viram, 
nem se fala de nenhuma movimentação. O prazo infor-
mado pela Prefeitura de Lages foi de 150 dias para inau-
guração do restaurante. Não se trata de duvidar do em-
preendimento de uma empresa com o quilate de líder 
absoluto no segmento de alimentação rápida. O fato é 
que o poder público fez grande alarde para anunciar sua 
implantação.

Nomeações...A vereadora Odila Waldrich (PP) quer 
vedar a nomeação, no âmbito do poder executivo, para 
cargos comissionados de pessoas que tiverem sido con-
denadas pela prática dos crimes contra a dignidade se-
xual, conforme o Código Penal. Projeto de lei comple-
mentar neste sentido já está tramitando na Câmara de 
Vereadores.

Posse na Acil...A Associação Empresarial de Lages rea-
lizará, no dia 15 de dezembro, a posse festiva da Direto-
ria e Conselhos eleitos para o próximo triênio. O evento 
será realizado na sede da entidade, em Lages, a partir das 
19h30min. O empresário Antonio Wiggers será o 34º pre-
sidente da Acil e terá como vice-presidente Anderson de 
Souza. Eles sucederão a Carlos Eduardo de Liz e Janelise 
Royer dos Santos, que estiveram à frente da entidade nos 
últimos quatro anos. O atual presidente assumirá a presi-
dência do Conselho Superior da Acil.

O nome fica!...O deputado Lucas Neves garantiu aos 
empresários, durante reunião com a direção da Acil, que 
“o nome oficial do aeroporto regional não será alterado e 
não será excluído o nome ‘Correia Pinto’. Precisamos re-
forçar a marca ‘Serra Catarinense’, já que diversos estados 
possuem um planalto serrano, assim daremos mais visibi-
lidade à nossa região que é tão bonita”, explicou.

Novo e PSD...O presidente do diretório do Novo, de 
Blumenau, Edson José de Souza, e o promotor de Justiça 
aposentado, Odair Tramontin, prestigiaram a assinatura 
do acordo de aliança entre o Novo e o PSD para a eleição 
de prefeito e vice-prefeito em Joinville. Em Blumenau, o 
Novo e PSD também conversam e estão próximos de um 
acordo. A intenção é estender esses acordos nas principais 
cidades de SC.

Sobre o Natal...O vereador Gerson Omar dos Santos, 
recentemente, questionou o poder público sobre o Natal 
Felicidade que este ano acontece de 02 a 23 de dezembro. 
Ele pede uma justificativa para que seja encerrado dois 
dias antes do Natal e ausência de prolongação do mes-
mo, no mínimo, até o dia 31 de dezembro. E ainda: não 
será realizada nenhuma programação artística ou cultu-
ral para a virada de ano devido à ausência de dotação 
orçamentária.

Quando os deputados 
entram em cena

As orações pelo vereador Bruno 

Estamos aproveitando o potencial de 
cada unidade hospitalar para melhor 
atender os pacientes, trazendo agilidade 
nos procedimentos, o que significa 
um cuidado com o indivíduo e um 
atendimento humanizado”

Secretária Estadual da Saúde, Carmen Zanotto, ao 
destacar os 385 procedimentos cirúrgicos realizados pelo Hospital 
Frei Rogério, de Anita Garibaldi, durante o mês de outubro 
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